

Atrys Chile continúa su trabajo para reducir las listas de espera con inédito plan en Huechuraba



Maximiliano Luksic, alcalde de Huechuraba; Juan Mella, country manager de Atrys Chile, y Nicolás Duhalde, director del Departamento de Salud de la Municipalidad de Huechuraba.

El viernes 24 de enero, la compañía global de servicios médicos Atrys Health firmó un acuerdo de colaboración con la Municipalidad de Huechuraba para dar resolución a una lista de espera de un centenar de pacientes en dos Cefsam de la comuna (La Pincoya y Victor Castro).

Este proyecto es pionero en Atención Primaria, porque si bien este 2025 Atrys ya está brindando estos servicios en hospitales de mediana y alta complejidad —en el Servicio de Salud del Reloncaví y en el Hospital Félix Bulnes, respectivamente—, este piloto en Huechuraba se implementará a nivel primario, lo que permitirá atender con médicos especialistas a pacientes en listas de espera, de manera de descongestionar la atención secundaria.

Durante la firma del convenio participaron Maximiliano Luksic, alcalde de Huechuraba; Antonio Infante, director del Servicio de Salud Metropolitano Norte, y Juan Mella, country manager de Atrys Chile, además de vecinos, pacientes y ejecutivos de la firma.



Antonio Infante, director del Servicio de Salud Metropolitano Norte, y Denise Schmidt, gerente de Personas y Estrategia de Atrys Chile.



Asunción Retamal, directora de Cefsam La Pincoya, y Sergio Hott, director médico general de Atrys Chile.



Edith Barría, enfermera del Cefsam La Pincoya, y Pamela Lara, referente Unidad Técnica de la Municipalidad de Huechuraba.



Victoria Guerra, jefa de Ventas Sector Público de Atrys Chile, Doris Gómez e Ilija Aguilera, subgerente de Contabilidad y Finanzas de Atrys Chile.



Rodrigo Arriagada, subgerente de Servicios de Apoyo Diagnóstico; Nicolás Márquez, subgerente de Operaciones, e Iván Ballesteros, subgerente de Operaciones de Imágenes, todos de Atrys Chile.



Constanza Alvarado, TENS; Paula Lomas, coordinadora subrogante de Listas de Espera; Alejandra Aburto, líder de Gestión Clínica, y Carla Moya, TENS, todas de Atrys Chile.



Atrys Chile anunció la colaboración con la Municipalidad de Huechuraba para dar resolución a una lista de espera de un centenar de pacientes en dos Cefsam de la comuna.